

# *Bolivia y Venezuela rechazan discurso de Donald Trump en ONU*

---



La Habana, 19 sep (RHC) Los gobiernos de Bolivia y Venezuela rechazaron este 19 de septiembre en la sede de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en Nueva York, la injerencia de Washington en América Latina, su conspiración permanente contra la nación bolivariana y el mantenimiento del bloqueo a Cuba.

El presidente boliviano, Evo Morales manifestó que "mientras Estados Unidos siga con sus políticas intervencionistas, militaristas y de saqueo de los recursos naturales, nunca habrá paz".

Dijo que Venezuela tiene su democracia y lo importante es apoyar el diálogo, no seguir planificando intervenciones, golpes de Estado y conspiraciones.

Morales lamentó que el secretario general de la OEA, Luis Almagro, se convierta en un instrumento del jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, para agredir a países latinoamericanos.

En una entrevista con la cadena Telesur, el dignatario condenó también el bloqueo económico, comercial y financiero mantenido por Estados Unidos contra Cuba desde hace 55 años.

El jefe de Estado intervendrá esta tarde en el debate de alto nivel de la Asamblea General de la ONU, donde fijará posición sobre diferentes problemáticas que enfrenta el mundo, entre ellos el cambio climático.

**Por su parte, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza**, denunció en Nueva York que "Trump, trajo a las Naciones Unidas un mensaje de guerra, alejado de la paz y del derecho internacional".

Añadió que la intervención del Jefe de Estado norteamericano en la jornada inicial del debate de alto nivel de la Asamblea General sorprende, porque se dirigió al mundo como si todos fueran sus empleados o como un general que lleva a la guerra a su ejército.

Advirtió que su discurso ante los 193 Estados miembros de la ONU resultó un viaje al pasado, a la época de la Guerra Fría.

El titular de Exteriores de Venezuela pidió respeto para la nación suramericana y su derecho a construir un modelo de desarrollo alternativo al capitalismo.

"Si hay un sistema que ha fracasado y tiene al mundo al borde del colapso, con el cambio climático, el hambre y el sufrimiento, es el capitalismo", apuntó Arreaza.

Asimismo, reiteró la disposición de Caracas a dialogar con Estados Unidos para resolver las diferencias.

Trump calificó de 'dictadura' y 'régimen corrupto' al gobierno del presidente Nicolás Maduro, y señaló que Washington tiene el objetivo de ayudar a los venezolanos a 'recuperar su libertad, su país y restablecer su democracia'.

Arreaza sentenció que "Ningún imperio nos devolverá a la esclavitud. Somos libres y seremos libres, con nuestro sistema democrático y nuestro socialismo, y el capitalismo pasará como un mal recuerdo en la historia de la humanidad".

**(Con informaciones de PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141810-bolivia-y-venezuela-rechazan-discurso-de-donald-trump-en-onu>



**Radio Habana Cuba**